

ひびき

教育目標「なかよく かしく たくましく」
<めざす姿>認め合い 自分で考え チャレンジする子
多治見市立共栄小学校 R7. 4. 30

授業参観・学年懇談会ありがとうございました！

—温かい眼差しに見守られ、子どもたちは生き生きと活動しました—

共栄小学校長 加藤 隆史



1年生の国語の参観授業の様子



3年生の算数の参観授業の様子



5年生の社会科の参観授業の様子



6年生の国語の参観授業の様子



ジャストスマイル(AIドリル)親子体験会の様子



学年懇談会の様子

4月26日(土)、令和7年度の第1回の授業参観と学年懇談会が天候にも恵まれ、無事に行うことができました。今年度から家庭学習にスマイルネクストというAIドリルを行っていくことにしました。そこで、授業参観後に親子体験会を行いました。その後は学年懇談会と、長時間にわたり多くの保護者の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。

朝から子どもたちは、ワクワクしながら登校してきました。そして、朝活動や朝の会、そして授業になり、保護者の皆様が教室におみえになると本当にうれしそうな、そしてやる気に満ちた表情で取り組んでいました。いつも授業参観や運動会のたびに感じるのが、子どもたちにとって保護者の存在の大きさです。保護者の皆様の温かい眼差しは、子どもたちにとって大きな力になるということです。

私たち共栄小の職員も、子どもたちの成長を願い、子どもたちの成長のために尽力をしていきます。その上で必要となるのが、子どもたちにとって大きな力を与えていただける保護者の皆様の支えです。そこで、保護者の皆さまと「風通し」のよい関係づくりをしていくことが大切であると考えています。

学年懇談会に続き、5月には個別懇談があります。わずかな時間ではありますが、保護者と教師が同じ思いをもてるような対話ができることを願っています。